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一食を捧げる、飽
食になれると、そこ
からなかなか離れな
くなります。国の方
針がまだ定まらない

この時期、財政に暗い影を投げかけています。その中にあっ
ても少子高齢化はとどまることなく進んでいます。本年も
少子高齢者施策、区内医療施設の確保を中心に活動します。
商工業も景気の低迷にあえいでいます。区民生活活性化も
含め、限りある財源を最大限生かし対応してまいります。

新春のお慶びを申
し上げます。本年４
月に改選を迎えま
す。これまで選択と
集中で区政に邁進し

てきました。これからも中小企業振興策や少子高齢化に対
応した福祉施策・学校改築や北区全体の賑わいのまちづく
り、待機児童解消・「安心・安全」を基本に子育てや環境問題
にも真剣に取り組みます。不安を安心へ変える本気の自民
党に変わらぬご指導を賜りますようお願い申し上げます。

未来志向の北区づ
くり 皆様におかれ
ましては健やかな一
年を迎えられますこ
とをお祈り申し上げ

ます。国内・海外情勢とも混沌とし、明るい将来を思い描
きにくい社会はその出口を見つけられずにいます。希望の
持てる社会づくりを維持していくことは、政治の最も大切
な責務です。未来を担う子供たちの目が生き生きと輝く北
区のために、力を尽くして働いてまいります。

浮間の次代を展望し
４年間は、西浮間小
学校新築移転が象徴
の様に浮間地域の新
しい時代、そして次

代の幕開けです。「多子・高齢化」に加え、人口増加による「都
市化」。新たな状況に対応すべく地域の支え合い、「商店街
の活性化」と併せ、かって生息した「蛍」の復活を浮間公
園の水生植物園にて取り組む事にしております。「桜草と
蛍の里」めざして頑張ります。変わらぬご指導下さい。

「情熱」と「誇り」
を持って！ 戦後６５
年のなかで今ほど日
本という国家が危機
的状況になっている

時代はありません！維新を経て近代国家へと歩み出した明
治期の日本、「坂の上の雲」をみつめて急峻な坂道を必死
に駆け上がった日本人の精神が今一度必要な時代でありま
す。区政においても郷土への愛着と誇りがさらに求められ、
歴史に学ぶ姿勢が大切であります。夢ある日本、北区へ。

政策実現に本気！
本年は景気低迷に

伴う歳入減を踏ま
え、政策の選択と集
中に意を注いでまい

ります。特に区内景況の下支えを行うため、中小企業振興
等に配慮した政策運営に努めてまいります。また少子高齢
化が依然としてわが国最大の課題であり、老・壮・青、各
世代が安心して住み続けられる北区を目指して、政策実現
へのチャレンジを続けてまいります。本年も全力です！。
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２０１１年の新春を迎えて
暮らしの安心・各地区の発展に向けて今後とも邁進致します。ご意見、ご相談は最寄りの区議まで。

北区自民だ よ り

今年一年が素晴ら
しい年になりますよ
うお祈り申し上げま
す。昨年は野党の立
場にあったものの自

民党として国民が幸福で安定した生活を送ることを第一に
考え、尽力いたしましたが、雇用、財政、外交等、課題が
山積したまま新年を迎えることになりました。今年もこれ
らの課題の解決に向け、一つ一つの取り組み、安心して生
活できる日本となるよう努力してまいります。

新春を迎え、皆様
にとりまして今年も
又、あるいは今年こ
そ、良い年でありま
すように心から念じ

ています。今期限りで引退し、竹田ひろしさんにバトン・
タッチいたしますが、私にとって、この北区が、この豊島
が故郷です。生ある限り、故郷のために、無用の用に徹し、
実践することが、暖かい、大きな愛情をもって育んで下さ
った皆様に対するせめてもの恩返しと思っています。

政治環境の変化を
ふまえ、２３年度は地
方自治体の正念場と
考えております。地
方分権の本格化が予

定通り進むのか、否か、しっかりと足場を固め見据えて対
応しなければなりません。これまで通り、公共福祉を基盤
とした高齢者対策、子育て支援、地域づくり等、安全と安
心への充実した展開を揺るぎ無く推進してまいります。

永年のご支援に深謝を申し上げます。

元気でやさしい区
政を！ 政府の迷走
による混乱や経済不
況が続く中、地方自
治の果たす役割・責

任の大きなものとなっています。区民に身近な行政機関と
して、地域経済の活性化対策、高齢者にやさしい政策、ま
た昨年９月の出産、育児と仕事の両立ての体験を活かした
キメ細かな子育て支援など諸課題解決に向け、経済状況を
踏まえた政策の推進に努めてまいります。

王子西地区に位置
する十条・十条台地
区は、今後大きく街
並みが変化いたしま
す。公共交通機関に

恵まれた地域の活力を今以上に充実する為には、地域の歴
史を踏まえた上での柔軟性で時代に即した政策が必要で
す。受身の行政サービスで充足できる時代はすでに終えん
を迎えています。共に考え、協働することが今後の地域社会
の発展につながると信じ、今年も活動を継続して参ります。
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健康福祉委員長
防災対策特別委員

池田 博一
北区赤羽北１―３―１ （３９０７）０６６９番

副議長
健康福祉委員
地域開発特別委員

榎本はじめ
北区滝野川２―６―１１―１０１ （３９４０）９３７３番

議会運営委員
区民生活副委員長
地域開発特別委員

太田なほこ
北区赤羽２―４７―２―２０１ （６４２１）２４３０番

政調会長 議会運営委員
建設委員
交通環境対策特別委員

小池たくみ
北区浮間３―１―４―５０４ （５３９２）４８９２番

企画総務委員
防災対策特別副委員長

椿 くにじ
北区上十条２―２０―６ （６９０３）８１２２番

議会運営委員長
建設委員
都区制度等調査特別委員

戸枝 大幸
北区田端４―２１―１４―７０３ （３８２４）１７１７番

健康福祉委員
防災対策特別委員

永沼 正光
北区志茂２―４８―４ （３９０１）７５７１番

区民生活委員
都区制度等調査特別委員

樋口 万丈
北区豊島３―１３―１０ （３９１３）９０１５番

文教委員
地域開発特別委員長

藤田 隆一
北区上中里２―４―１１ （３９１１）１３１８番

文教委員
都区制度等調査特別委員

やまだ加奈子
北区西ヶ原３―５７―９ （５３９４）１４１８番

企画総務副委員長
地域開発特別委員

渡辺かつひろ
北区中十条１―２１―２ （３９０６）３６０１番

お知らせ

平成２２年１１月１８日、自民党所属の黒田みち子議員が逝去

されました。

議員活動２３年、議長、各委員長を歴任、北区発展と北区

の女性政策を進めてきました先駆者でありましたが、病魔

に勝てず志半ばで他界されました。自民党会派としても大

きな損失となりましたが、残りました会派全員で志を継承

していき北区発展に努力してまいります。


